



16.-25. Mai 2008

**WOCHE
DER SONNE**

Pressemitteilung

Der Verein Metropolsolar teilt sich mit der Aktion „Tag der offenen Energiesparhäuser“ an der Woche der Sonne 2008

Vom 16. bis 25. Mai wird bundesweit mit rund 3.000 Veranstaltungen über die Nutzung der Solarenergie informiert. Auch im Kreis Bergstrasse ist die Aktion „Tag der offenen Energiesparhäuser“ geplant.

Kreis Bergstrasse, 04.04.2008 - Klimawandel und Energiepreissteigerungen haben das Interesse für die Nutzung von Solarenergie sprunghaft ansteigen lassen. Dem großen Informationsbedarf der Bevölkerung kommt die Woche der Sonne nach, bei der bundesweit zwischen dem 16. und 25. Mai in vielen Städten und Gemeinden auf unterschiedlichen Solarveranstaltungen über die Vorteile der umweltfreundlichen Solarenergie informiert wird.

Auch in Bensheim, Lorsch, Hüttenfeld und Odenwald findet eine Solarveranstaltung statt. An den Wochenende 17/18 und 24/25 Mai 2008 lädt der Verein Metropolsolar zur Aktion „Tag der offenen Energiesparhäuser“ im Kreis Bergstrasse ein. Der Verein Metropolsolar möchte damit auf Möglichkeiten zur Energieeinsparung bei Hausbau und Altsanierung aufmerksam machen.

„Solarenergie ist die Energie der Zukunft und stärkt die regionale Wirtschaft. Wir wollen deshalb die interessierten Bürgerinnen und Bürger informieren, wie sie selbst von Strom und Wärme von der Sonne profitieren können“, so der Verein Metropolsolar mit dem Organisator der Aktion, Herr Bucher. Die **Woche der Sonne** ist ein hervorragender Anlass, auch im Kreis Bergstrasse das Thema Solarenergie zu stärken.“

Die **Woche der Sonne** wird organisiert vom Bundesverband Solarwirtschaft, der u.a. kostenloses Informationsmaterial zur Nutzung von Solarwärme und Solarstrom zur Verfügung stellt. Unterstützt wird die größte deutsche Solarkampagne von einem großen Netzwerk von Verbänden, der Solarbranche und dem Bundesumweltministerium. Alle Veranstaltungen zur **Woche der Sonne** 2008 sind in dem Online-Veranstaltungskalender unter www.woche-der-sonne.de zu finden.

„Viele der Akteure, die schon im Vorjahr dabei waren, haben sich spontan wieder mit Veranstaltungen zur **Woche der Sonne** angemeldet“, freut sich Projektleiter Emanuel Höger. „Zusätzlich nimmt das Interesse neuer Akteure spürbar zu, so dass wir uns freuen, die Zahl der Veranstaltungen in diesem Jahr voraussichtlich auf 3.000 verdoppeln zu können.“ Damit werden auch deutlich mehr als die 200.000 Interessenten erwartet, die im letzten Jahr die bundesweiten Solarveranstaltungen besucht hatten.

In diesem Jahr findet die **Woche der Sonne** im Rahmen der **European Solar Days** statt. Die internationale Informationskampagne für die Nutzung von Solarenergie wird am 16. und 17. Mai 2008 zum ersten Mal durchgeführt. Über 4.000 Veranstaltungen rund um die umweltfreundliche Energie der Sonne werden in Deutschland, Italien, Frankreich, Belgien, Niederlande, Österreich, Spanien, Portugal, Schweiz und Slowenien erwartet.

Redaktionelle Notiz: Weitere Informationen zur Aktion: „Tag der offenen Energiesparhäuser“ im Kreis Bergstrasse erhalten Sie unter www.fachwerkhaus-lorsch.de/fachwerk/wochedersonne.html oder www.metropolsolar.de sowie unter www.woche-der-sonne.de .

Pressemitteilung

Pressekontakt:

MetropolSolar Rhein-Neckar e. V.
c/o ecorema - Daniel Bannasch
Naumannstr. 13
68199 Mannheim
Telefon: 0621 855793
E-Mail: info@metropolsolar.de
Internet: www.metropolsolar.de

MetropolSolar Bergstrasse
Organisator der Aktion
Tobias Bucher
Stiftstrasse 21
64653 Lorsch
Telefon: 0160-5506582
E-Mail: tobias.bucher@fachwerkhaus-lorsch.de
Internet: www.fachwerkhaus-lorsch.de

Pressemitteilung

Hintergrundinformationen zur Woche der Sonne 2008 im Kreis Bergstrasse

Wir beteiligen uns an der **Woche der Sonne**:

Name Veranstalter:	MetropolSolar Rhein-Neckar e. V.
Ansprechpartner:	Tobias Bucher
Straße:	Stiftstrasse 21
PLZ, Ort:	64653 Lorsch
Tel.:	06251-939846
Email:	tobias.bucher@fachwerkhaus-lorsch.de
Wann erreichbar:	Ab 18:00 Uhr
Informationen zu der geplanten Veranstaltung:	Während der "Woche der Sonne" werden verschieden Hausbesitzer ihr Häuser für Interessenten öffnen. Die Hausbesitzer möchten damit zeigen was man mit der energetischen Sanierung im Altbau oder auch beim Neubau erreichen kann.
Informationen zum Veranstalter:	Verschieden Hausbesitzer im Kreis Bergstrasse die ihre Häuser speziell energetische saniert oder neu gebaut haben. Die Häuser können an den spezielle Tagen Vor-Ort besichtigt werden. Siehe auch folgenden Link: www.fachwerkhaus-lorsch.de/fachwerk/wochedersonne.html